

Cordial saludo Dr. Roque, envió la propuesta:

En cuanto a su requerimiento de informar el costo en dólares del congreso a sus colegas, es importante aclarar que el valor establecido en pesos colombianos es fijo por tanto de presentarse alza o baja en la tasa del dólar, la inversión en USD debe ser asumido por el interesado; sin embargo, envió un estimado teniendo en cuenta la tasa del dólar actual.

Categoría	Inversión en peso Colombiano	Inversión estimada en dólares (tasa actual 28/06/2017) <small>no es fijo.</small>
Ponente	\$434.064 COP	\$143.24 USD
Asistente vinculado a la red	\$217.032 COP	\$71.62 USD
Asistente externo	\$520.876 COP	\$171.89 USD
El costo de la inversión en dólares depende del valor del dólar. La inversión en peso colombiano es fija.		